
自己負担。ただし、高齢者施
設に従事している人達は無料
を続ける方針。

外来の医療費は自己負担。入
院が必要となる場合は公費支
援を行う。また、高額治療薬
は当面無料を継続

検査費

医療費

政府は、2023年5月8日に、新型コロナウィルス感染症を季節性イン
フルエンザなどと同じ「5類」に移行する方針を正式に決めました。

政府が想定する今春以降のコロナ対応

新型コロナの感染症法上の位置づけについてトピックストピックス

わたなべ忠悦
無所属の会

vol.24
2023.3.28宮 城 県

議会議員
県 政
報 告

わたなべ忠悦は,常に皆さんの生きた暮らしをみつめます。 活動のリズム , ひらめきの音

質　問

　春の気配もようやく整い 心浮き立つ今日この頃 お変わりなくご活躍のこととお喜び申し上げます。　春の気配もようやく整い 心浮き立つ今日この頃 お変わりなくご活躍のこととお喜び申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症（COVID-19）は，2019年12月に中華人民共和国湖北省武漢市で「原因不明　新型コロナウイルス感染症（COVID-19）は，2019年12月に中華人民共和国湖北省武漢市で「原因不明
のウイルス性肺炎」として確認されて以降，世界的に感染が拡大しておりましたが，政府は，令和5年5のウイルス性肺炎」として確認されて以降，世界的に感染が拡大しておりましたが，政府は，令和5年5
月8日に，季節性インフルエンザなどと同等の扱いに移行する方針を決めました。それにより，徐々にで月8日に，季節性インフルエンザなどと同等の扱いに移行する方針を決めました。それにより，徐々にで
はありますが行動制限のないコロナ前の生活に戻れるものと安堵いたしております。はありますが行動制限のないコロナ前の生活に戻れるものと安堵いたしております。
　一方，原材料価格や物流費の高騰などの影響でことしも食料品の値上げが予定されており，家計を直撃　一方，原材料価格や物流費の高騰などの影響でことしも食料品の値上げが予定されており，家計を直撃
しております。しかし登米市の基幹産業である米の価格はあまり高騰しておらず農家の皆様におきましてしております。しかし登米市の基幹産業である米の価格はあまり高騰しておらず農家の皆様におきまして
は，死活問題だと実感しておるところでございます。は，死活問題だと実感しておるところでございます。
　さて，2月14日から3月17日まで32日間の日程で，第387回令和5年度2月定例会が開催されました。　さて，2月14日から3月17日まで32日間の日程で，第387回令和5年度2月定例会が開催されました。
議決した主なものに付きましては，意見書６ヶ件，当初予算１兆792億円を含め，96議案を可決し副知議決した主なものに付きましては，意見書６ヶ件，当初予算１兆792億円を含め，96議案を可決し副知
事人事を含め人事案３議案に同意致しました。また，宮城県議会の政治倫理の確立に関する検討委員会に事人事を含め人事案３議案に同意致しました。また，宮城県議会の政治倫理の確立に関する検討委員会に
おいて，長期欠席の議員への報酬の支給停止などを盛り込んだ条例改正案をまとめ，議員提案され可決，おいて，長期欠席の議員への報酬の支給停止などを盛り込んだ条例改正案をまとめ，議員提案され可決，
成立致しました。成立致しました。
　微力ではございますが住みよい登米市の為，県へ働きかけて参る所存でおりますので，ご相談・要望等　微力ではございますが住みよい登米市の為，県へ働きかけて参る所存でおりますので，ご相談・要望等
ございましたら遠慮なくご連絡下さい。ございましたら遠慮なくご連絡下さい。
　4月から新年度がスタート致しますが，私も気を引き締め宮城県・登米市のため活動してまいります。　4月から新年度がスタート致しますが，私も気を引き締め宮城県・登米市のため活動してまいります。
皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げます。皆様のご健康とご多幸をご祈念申し上げます。

宮城県議会議員宮城県議会議員　わたなべ　忠悦わたなべ　忠悦

主な予算特別委員会分科会一般質問要旨&回答要旨
令和４年３月10日　予算特別委員会文教警察分科会(第382回)

　教育事務所費につきましては ,すみません , 東部教育事務所登米地域事務所がなくなったときとの
比較を私は持っておりませんでしたので,今年度と比較しますと事務費は ,今年度は916万6,000円
だったのですが, 来年度は885万8,000円ということで,事務費は縮小している状況でございます。

　主なものといたしましては ,教育情報ネットワークの運用管理で５億5,000万円ぐらい。それから学
校の教職員用のパソコンをリースしており,こちらのリース代が２億7,000万円ほどです。それから学校
運営支援統合システムというシステムを運用しており,こちらの運用管理費が6,300万円ぐらいという
形になっております。

　二 , 三年前に登米の教育事務所を閉鎖しましたが , それに伴って管理費の変動がどれ
くらいあったのか。また , その後 , 週１回の相談日だけで開催しておりますが , 教育事
務所があったときと現在とでは不都合の有無が生じ無かったのかお聞かせください。

　内訳で学校情報化推進費の約９億3,200万円は , 主要事業概要で教育ＩＣＴ活用事業の
4,834万7,000円を主にして , そのほかに何が含まれているのですか。

教育事務所費について

【答弁】総務課長

【答弁】総務課長

財政問
題 -教育財政

財政問
題 -教育財政

財政問
題 -教育財政

財政問
題 -教育財政

質　問

教育現場における情報管理システム
の必要性は既に世界の標準となって
おり、更なる充実が求められる。

教育事務費については、地域の人材
育成の見地から損得のみで割り切れな
い部分があり、今後も調査が必要。

決算特別委員会常任委員会にて
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宮城県議会議員 わたなべ忠悦事務所
所在地：〒 987-0511  登米市迫町佐沼字大網 534
T E L ： 0220-23-7757 FAX：23-7838
E-Mail ： tkdmg013@ybb.ne.jp

オフィシャル
ウェブサイト http://watanabe-chuuetsu.jp

渡辺忠悦 検 索⬅⬅
近所にお越しの際は,どうぞお気軽にお立ち寄り下さい。
どんな小さなことでもよろしいのでお話をお聞かせ下さい。

一般会計
歳出総額
10,792

一般会計
歳入総額
10,792

2,015
（18.7%）

人件費

1,084
（10.0%）

1,117
（10.4%）

109(1.0%)

1,226
（11.4%）

3,533
（32.7%）

1,203
（11.2%）

829
（7.7%）

400
（3.7%）

5,965
（55.3%）

公債費
3,602

（33.4%）

義務的経費

3,074
（28.5%）

746
（6.9%） 県 税

県 債 436
（4.0%）

その他

54（0.5%）
その他

1,320
（12.2%）

1,158（10.7%）

1,819
（16.9%）

1,535
（14.2%）

4,536
（42.0%）

528
（4.9%）

121（1.1%）

諸収入

国庫
支出金

地方
交付税

使用料及び手数料

依存財源

繰入金 地方消費税
清算金

自主財源

502（4.7%）
扶助費

普通
建設事業費

災害復旧事業費

投資的経費

補助費等

貸付金

物件費
その他

その他
の経費6,256

（58.0%）
（100.0%） （100.0%）

質　問

質　問

LED 信号は電球式と比べ夕陽の反射
などによる誤認が少なく, 消費電力も
６分の１であるため普及に力を尽くし
たい。

予算の問題とともに , 交通の負担にな
らない諸々の条件を鑑みながら,早め
の工事の計画を。

※令和５年 2 月定
例会で知事より示
され，3月17 日
の閉会まで審議
されました。

令和5年２月５日　米川の水かぶり（ユネスコ無形文化遺産）災害公営住宅入居者の健康状態報告会

福島原発勉強会
「アルプス水の放流について」

岩手県立磐井病院・南光病院視察

食物アレルギー等の勉強会

令和５年3月11日　大川小学校

コロナ禍で視察等を制限されるなか，各委員会では活発な討議が繰り返されました。活動アルバム

令和５年度当初予算案

※四捨五入のため内訳が合計と
　一致しない場合があります。

単位：億円

一般会計
歳出予算
の 構 成

記者発表資料付属資料　令和５年２月　
総務部財政課

単位：億円

　主な事業は信号灯器のＬＥＤ化などの交通信号機の改良工事 ,あるいはパーキング・メーターの更
新工事などでございます。箇所数につきましては , 交通信号機の信号ＬＥＤ化などについては167か
所 ,それからパーキング・メーターの更新については ,仙台市内などで11か所などとなっているところ
でございます。

　ＬＥＤ化については ,ＬＥＤ化とともに信号柱の更新工事などもございます。道路改良工事との調
整とか,あるいは材料となる資材の調達に期間を要するということで, 繰越明許費に計上していると
ころでございます。なお ,この繰越明許費に計上している事業は , 工事が完了しないものもございま
すけれども , 見込みのものもございますが完了しないおそれのある事業も併せて計上しているので,
このように膨れているということでございます。

　警察活動費 , 交通安全施設整備事業費４億9,910万円の繰越しなのですが , これの箇所数
とか１件当たりどれくらいの規模なのか質問いたします。

交通安全施設整備事業費について

【答弁】交通部長

【答弁】交通部長

財政問題
-交通施設整備費

財政問題
-交通施設整備費

財政問題
-交通施設整備費

財政問題
-交通施設整備費

令和４年３月　予算特別委員会文教警察分科会(第382回)

　箇所数が多いため , 関係機関との調整に不測の日数というのは分かるような気もするの
ですが,ＬＥＤ化の業者等の打合せが主になるのではないかなと思います。あと交通の妨げ
にならないような時間を調整するとか,それだけ関係機関と調整する必要があるのですか。

令和5年度当初予算 
一般会計・歳出総額 
性質別

一般会計
令和5年度当初予算
一般会計・歳入総額


